

## 令和8年北栄町成人式～二十歳の集い～

皆さん、新年あけましておめでとうございます。

本日ここに、令和8年北栄町成人式～二十歳の集い～を挙行するにあたり、成人の皆様に対し、町を代表し、心からお祝い申し上げます。また、今日まで深い愛情を注いでこられたご家族の皆様、そして恩師の皆様に対し、敬意を表とともに、心からお慶び申し上げます。また、来賓としてご出席いただいた、前田議長さんをはじめ、町議会議員のみなさまに対し、厚くお礼申し上げます。この二十歳の集いは、二十歳のみなさんを広く町民が祝い、励ますとともに、これまで育んでもくれた人々や社会に感謝し、社会的責任を自覚して、大人としての行動をとっていくためのきっかけの場です。

みなさんは、既に社会の一員として、活躍されている方、勉学に励んでいる方などさまざまだと思います。日々、変わりゆく社会情勢ですが、このようにたくましい姿は、社会全体の活気につながっています。これからも仕事に勉学に励んでいただきたいと思います。

さて、北栄町は、昨年10月で合併20周年を迎えました。みなさんと同じ年齢ということになります。この間、「農業が盛んな町」として、風力発電を活用した「環境にやさしい町」として、年間23万人が訪れる青山剛昌ふるさと館やコナン通りを中心とした「名探偵コナンに会える町」として、発展してきました。

た。反面、この20年で、人口が約3千人、率にして約18%、減少しています。出生数も30%減少しています。このまま人口が減少していくば、地元産業が衰退し、活気がなくなってきます。これまでできていたこともできなくなってしまいます。そうならないよう、町では、産業の振興や子育て支援、移住定住の推進などに積極的に取り組んでいるところです。4月末にリニューアルオープンした「道の駅ほうじょう」は、これまでに70万人以上の方に利用していただいている。また令和9年3月には、青山剛昌ふるさと館も現在の3倍の面積となって、新築移転する予定です。これまで以上に多くの方が北栄町に訪れ、ますます賑やかになってきます。

どうぞ、みなさん、そんな魅力あふれる北栄町のことを気にかけてください。そして、ふるさと北栄町に住むみなさんといっしょに盛り上げていっていただきたいと思います。新しい時代を切り開くには、若い皆さんの力が必要です。大きな可能性に満ちている皆さん一人一人が、夢の実現に向けて挑戦し活躍することが、北栄町を元氣にする原動力となります。

成人のみなさん、今日の感慨を胸に、責任と自覚をもって、夢に向かってまい進されることを祈念し、お祝いの言葉とします。

令和8年1月3日

北栄町長 手嶋俊樹